
10:00～11:00 11:00～12:00 13:30～14:30 14:30～15:30

３月 ９日 水 ① 高 橋 義 友 議 員 ②相良健一郎議員 ③ 岩 川 卓 誉 議 員 ④ 大 利 成 議 員

３月 10日 木 ⑤ 榎 光 德 議 員 ⑥ 渡 邉 博 之 議 員 ⑦ 渡 邊 千 護 議 員 ⑧ 眞 邉 真 紀 議 員

３月 11日 金 ⑨ 岩 山 美 議 員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

令和４年第１回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



 №１ 

令和４年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➀ 

11番 

高 橋  義 友 

 

１． 廃校後の一湊中学校の現状と今後について 

⑴ 校舎の現状はどのようになっているのか。  

 

⑵ 鉄筋コンクリート造平屋建トイレの現状と、今後の利

活用について。 

 

⑶ 体育館の今後のスケジュールと跡地利用について。 

 

⑷ 校庭の今後の計画と利活用について。 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

２．社会体育施設の整備について 

⑴ 志戸子ソフトボール場のフェンスとバックネットの

補修について。 

 

⑵ 宮之浦陸上競技場の階段の手摺り設置について。 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

➁ 

 ６番 

相良 健一郎 

１．暮らし体験住宅等について 

⑴ 屋久島島内の暮らし体験住宅の建築については令和２

年６月定例会で予算を取り下げた経緯があるが、その後、

暮らし体験住宅を建てる予定があるか。また建てるとし

たらどこを考えているか。 
 

⑵ 現在、町内の介護職や保育職など専門職が不足してい

ると感じる。雇用不足を解消するためには町外から人材

を募る必要があると思うが、そのためにも町営住宅の入

居要件を緩和し、入居できるように条例の見直しをする

ことは考えていないか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

２．栗生・中間間の町道野平線について 

⑴ 最終工事予定の時期はいつか。 

 

 

  

 

 

町 長 

 

 



 №２ 

令和４年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➂ 

１番 

岩 川  卓 誉 

 

１．津波災害時の避難体制について 

⑴ １月 15 日の深夜、トンガの大規模噴火による津波(潮

位上昇)が発生し、屋久島町へも 16 日０時 15 分に津波

注意報が発表されたが、防災無線も鳴らず、町民からど

う行動したらよいのか、戸惑いの声も聞かれた。津波に

対する避難体制は十分と言えるか。 

 

 

町 長 

 

 

２．財政状況の評価と、新型コロナウイルスへの対応

策について 

⑴ 屋久島町では、合併後３億円程度であった財政調整 

基金を 24 億円まで積み立ててきたが、今、新型コロナ

ウイルスの影響で、町民が痛んでいるこの時に、屋久島

町独自の対策を考え、町民に還元する必要があるのでは

ないか。 

 

 

 

町 長 

 

➃ 

 15番 

大  利 成 

１．児童生徒の学校教育について 

⑴ 不登校生の実態は。（他校への転校含） 

 

⑵ 不登校の主たる要因は。 

 

⑶ 不登校生減少への対応策は。 

 

⑷ 特別支援教室の実態は。 

 

⑸ 養護学校適応者数は。 

 

⑹ 中種子養護学校屋久島支援教室設置要望の考えは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

町 長 
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➃ 

 15番 

大  利 成 

２．公共工事について 

⑴ 令和２年度簡易水道事業特別会計決算が議会で承認 

されなかったことに関する見解は。 

 

⑵ 明許繰越事業が多いように思われるが見解は。 

 

⑶ 施工状況の確認と対応策は。（これまでと今後につい

て） 

 

⑷ 屋久島町らしい公共工事施工に対する基本的な考え方

は。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

➄ 

 ９番 

榎  光 德 

１．コロナ禍における教育行政の推進について 

⑴ 小中学校の学習指導や、諸行事等に支障はきたしてい

ないか。 

 

⑵ ストレスや無気力といった、精神的不安を抱える子ど

もたちはいないか。又、そのような調査が行われている

か。 

 

⑶ 世界遺産学習全国サミット in 屋久島の開催について、

その結果をどのようにとらえているか。 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

２．屋久島空港整備について 

⑴ 滑走路延伸（ジェット化）計画の現在の進捗状況 

は。 

 

⑵ 馬毛島問題が大きく取りざたされている中、国・県へ

の要望活動等さらに強化すべきではないか。 

 

⑶ 町民への周知や町民と一体となった取り組みを今後 

どのように行っていくか。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➅ 

 14番 

渡 邉  博 之 

 

１．生活環境の整備について 

⑴ 事前に写真でお示ししている３地区（サニーパー 

ク、原、平内）の未整備の生活道路について、この管理

者はそれぞれどこか。また現状をどのように認識してい

るかお聞かせいただきたい。 

 

⑵ 町長が標榜、かつ実践してきている現場主義を発揮し

て、現状視察と住民の声や要望を直接聞いて今後に活か

してほしいと願うがどうか。 

  

⑶ その上で、この３地区も含め町内全域について長期的

な「道路整備計画」を作成、計画的に整備していくこと

を要望したいがどうか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

２．非正規職員の問題について 

⑴ 公務中死亡した非正規職員の問題処理の現状と、今 

後の見通しをお示しいただきたい。 

 

⑵ このような悲劇を再び招かないための改善点、教訓に

ついてお示しいただきたい。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

３．屋久島高校について 

⑴ 屋久島高校への志望率の大幅低下が続いているが、こ

のことをどう認識しているか。また考えている対応策が

あればお示しいただきたい。 

 

⑵ 現時点では中学校の生徒、保護者、教職員を対象にし

た進学と屋久島高校への意識調査が対応策のはじめの一

歩と考えるが、実施する考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

町 長 

教 育 長 



 №５ 

令和４年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➅ 

 14番 

渡 邉  博 之 

 

４．危機管理について  

⑴ 津波発生の際の住民への緊急通報の手順と手段はど 

うなっているか、お尋ねしたい。 

 

町 長 

 

 

➆ 

８番  

渡 邊  千 護 

 

１．離島割引カードについて 

⑴ 有効期限を設けなければならない理由は何か。 

 

⑵ 期限が切れている場合、身分証明書で本人確認がで 

きるもの(免許証や健康保険証等)で島民とわかるものの

提示で代用し、割引適応するべきだと思うがいかがか。 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

２．新型コロナウイルス感染症が流行した際の教育現

場の対応について 

⑴ コロナ対策として、町と学校との連携は取れている 

のか。 

 

⑵ 休校等に伴い、オンライン授業を実施した学校・学 

級は。今後の課題は。 

 

⑶ 濃厚接触者の PCR 検査指示に伴う医療費負担につい

て。 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

町 長 

教 育 長 

 

町 長 

教 育 長 

➇ 

５番  

眞 邉  真 紀 

 

１．旅費精算不正調査について 

⑴ 旅費精算不正調査の進捗状況を具体的にお示しくだ 

さい。 

 

⑵ 調査対象者は何名か。通知を出した全ての対象者の 

調査をしているか。 

 

 

 

 

 

 

 

監査委員 

町 長 

 

監査委員 

町 長 
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令和４年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➇ 

５番  

眞 邉  真 紀 

 

２．新型コロナウイルスに関する対応について 

⑴ 小児(5～11 歳)への新型コロナワクチン接種につい

て、屋久島町の対応は。 

 

⑵ 努力義務ではないが接種券を一律発送するのか。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

３．航空機出張の際に取得するマイルについて 

⑴ 屋久島町には航空機出張の際のマイル取得について 

のルールがあるか。 

 

⑵ 航空機出張の際、個人で取得しているか否か確認し 

ているか。 

 

⑶ 公用マイレージとして経費削減を目指すことを検討 

されてはいかがか。 

 

⑷ 町長は航空機出張の回数が多いが、これまでに何マ 

イル貯めたか。マイルの利用実績の内容の詳細は。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

４．口永良部水道施設整備事業について 

⑴ 修正分の事業実績報告書の国への提出は済んだのか

等、現状は。 
 

 

町 長 

 

 

➈ 

７番  

岩 山  美 

 

１．旧安房支所利活用計画について 

⑴ 「島の保健室」構想の進捗状況はどのようになって 

いるか伺います。  

 

 

町 長 

２．城下分校跡地について 

⑴現状をどう考えるか伺います。 

 

⑵ 教育的遺産あるいは里のエコツアーとして利活用 

し、島・集落を盛り上げる必要があるのではないか伺い

ます。 

 

 

町 長 

 

教 育 長 



 №７ 

 

令和４年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➈ 

７番  

岩 山  美 

 

３．里のエコツアーの活用について 

⑴ 現状をどう捉えているか伺います。  

 

⑵ 島に暮らす小・中・高校生が島の価値を考える為に 

必要な活用をしていくつもりはないか伺います。  

 

 

町 長 

 

教 育 長 

 


